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ISTITUTO COMPRENSIVO “ILARIA ALPI” 

Scuola dell’Infanzia – Scuola Primaria – Secondaria di 1° grado 

30173 VENEZIA - FAVARO VENETO Via Gobbi 13/d 
Tel. 041630704 Fax. 041634450- c.f. 90092020271 – cod. mecc. VEIC83400V 

veic83400v@istruzione.it – veic83400v@pec.istruzione.it 

Anno Scolastico 2023/2024 

Verbale n. 6  del 28 giugno 2024 - Collegio dei Docenti in seduta plenaria 

Ore 16:30 – in presenza 

Aula Magna Plesso Valeri 

Convocazione Circ. n.321 del 24/06/2024 Prot. n.6847  

Presiede: Prof. Marco Sinatora  

Segretaria: Prof.ssa Francesca Calderazzo 

Presenti: come da foglio presenze allegato al presente verbale  

Ordine del giorno: 

1.Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2.Comunicazioni del Dirigente 

3. Approvazione orario primi giorni di scuola a.s. 2024-25 (delibera);   

4. Approvazione relazioni finali delle Funzioni Strumentali (delibera);  

5. Approvazione Consuntivo Attività Progettuali (delibera);  

6. Saluto e ringraziamento ai pensionandi;  

7. Varie ed eventuali. 

Sintesi degli interventi significativi: 

 

1. Lettura e approvazione Verbale seduta precedente, allegato alla presente 

convocazione (Delibera).  

Il Verbale del Collegio Docenti Unitario della seduta del 14/05/2024, inviato in visione 

con la convocazione della presente riunione, è approvato a maggioranza con n. 6 

Docenti astenuti. (Delibera n. 14/2024) 

Per praticità si anticipa nella discussione il punto n.3 all’ OdG 

3. Approvazione orario primi giorni di scuola a.s. 2024-25 (delibera);   

Si propongono i seguenti orari per i primi giorni di scuola nei tre ordini di scuola:  

 SCUOLE DELL’INFANZIA “ELENA CORNARO 1 e 2” 

 

CLASSI Dal 11 al 13 settembre 2024 

NUOVI 

ISCRITTI 

(PICCOLI) 

Solo al mattino secondo l’orario di entrata e uscita definito in sede 

di riunione con i genitori che si terrà in data ……………..  

I genitori degli alunni nuovi iscritti concorderanno con le insegnanti 

di sezione le tempistiche dell’orario di presenza a scuola dei 

bambini durante il periodo di inserimento. 

 

CLASSI 

Dal 11 al 13 

settembre 

2024  

Dal 16 settembre 

fino a data da destinarsi (circa 

due settimane) 

ORARIO ANTIMERIDIANO 

Orario definitivo 

(data da definire) 

MEDI E 

GRANDI 

8:00-12:00 

senza mensa 

8:00-13:00 

senza mensa 

8:00-16:00 

con mensa 
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SCUOLE PRIMARIE 

 

11/09/2024 PRIMO GIORNO DI SCUOLA 

Plessi Orario 

CLASSI PRIME (tutti i plessi) 9:30 – 11:30 

D. Valeri cl. 2^, 3^, 4^, 5^ 8:10 – 12:10 

R. Fucini cl. 2^, 3^, 4^, 5^ 8:15 – 12:15 

G. Mameli cl. 2^, 3^, 4^, 5^ 8:00 – 12:00 

C. Collodi cl. 2^, 3^, 4^, 5^ 8:15 – 12:15 

 

 

Plessi 

dal 12 settembre fino a 

data da destinarsi 

(circa due settimane) 

ORARIO 

ANTIMERIDIANO 

Orario definitivo 

(DAL ….. SETTEMBRE 

2024) 

Rientri 

D. Valeri 8:10 – 12:10 8:10 – 13:10/16:10 
2B- 3B- 5B 

Lunedì - Mercoledì 

R. Fucini 8:15 – 12:15 8:15 – 16:15  

G. Mameli 8:00 – 12:00 8:00 – 16:00  

C. Collodi 8:15 – 12:15 8:15 – 16:15  

 

SCUOLA SECONDARIA DI I GRADO G. VOLPI 

 

11 SETTEMBRE 2024 – PRIMO GIORNO DI SCUOLA 

Classi 2e e 3e 8:00 – 11:00 

Classi 1e 9:00 – 11:00 

 

dal 12 settembre 2024 a data da definire (per circa due 

settimane) 

ORARIO PROVVISORIO DI 4 ORE 

(dalle ore 12 alle ore 13:55 recuperi disciplinari obbligatori) 

Tutte le classi 7:55 –11:55 Orario provvisorio 

 

ORARIO DEFINITIVO (data da definire) 

Tutte le classi 7:55 – 13:55 

La data di entrata in vigore dell’orario 

definitivo verrà comunicata alle famiglie 

tramite circolare 

 

Il Collegio delibera all’unanimità dei presenti l’organizzazione oraria proposta per i primi 

giorni dell’a.s. 2024-25 (Delibera n. 15/2024) 
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4. Approvazione relazioni finali delle Funzioni Strumentali (delibera); 

 

Riatto, FS Continuità ed Orientamento espone al Collegio il lavoro svolto di cui si 

riportano le slides illustrative: 
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Rega e Pedicini FS Disabilità, espongono al Collegio il lavoro svolto di cui si riportano le 

slides illustrative: 

 

  

 
 

 
 

 

 

               

           

             

            

              

             

              

  
   

  
 
    

 
 
    

  
 
 
 
  

  

 
                      

              

      

        
            

        
            

        
      

           

             

              

           

              

      
  
 
       

 
    

  
  
 
 
  

  

           

              

      

        
            

        
            

        
      

           

             

              

           

              

      
  
 
       

 
    

  
  
 
 
  

  

           

              

        

      

        
            

        
            

        
      

           

             

               

           

               

        

         

        

         

      

           

             

               

            

      
  
 
       

 
    

  
  
 
 
  

  

              

      
  
 
     

 
 
    

  
  
 
 
  

  

 

                 

                      

             

       
         

               

         

          

            

              

      
  
 
     

 
 
    

  
  
 
 
  

  

 

          

               

                      

             
       
         

               

                        

                       

                 

 

                     
                                                                                         
                                  
                                    
                                                   
                                                                          

                                                                                            
                                   
                                                                                        
                   
                             
                                                  
                                               
                               
                                                                                        
                                          
                
                                 
                                                 
                                                                                               
           
                                                                                               
         
                                                                                                   
                                

      
  
 
     

 
 
    

  
  
 
 
  

  



5 

 

  

 

 

Le Docenti Di Bella e Pilotto riportano al Collegio l’efficacia dal punto di vista didattico del 

Progetto Fido a cui hanno partecipato alcune classi della Scuola Volpi e lo propongono 

come Progetto valido da attuare anche alla Scuola Primaria e Infanzia. 

 

 

Farnea FS Inclusione espone al Collegio il lavoro svolto di cui si riportano le slides 

illustrative: 

 

 

 

 

 

                      

                                                  
      

                                                  

                                  

                                                              
                                                               
                                                          
                                              

              

      
  
 
       

 
    

  
  
 
 
  

  

         

      
  
 
       

 
    

  
  
 
 
  

  

                                     
                    

                                       
                                   

                                     
                                   
         

                                         
                                     
                                     

                                      
                           

      
  
 
       

 
    

  
  
 
 
  

  

                    
                     

                   

                   

                     

                 

              

                 

                   

                  

PRO RAMMA

RSC

  nagrafe alunni  SC dell I.C.

 Controllo assenze alunni  SC e segnalazione alle autorità competenti in

caso di fre uenza irregolare   olpi   ameli  Collodi   ucini   aleri 

Cornaro 

 Gestione progetto nazionale inclusione  SC

 Collegamento tra Comune di  enezia Direzione Coesione Sociale

Servizio Infanzia e  dolescenza   ssociazione Sociale Itaca e I.C. Ilaria

 lpi.

COMMISSIONE INCLUSIONE

 Controllo dell efficacia dei moduli per pdp bes nei vari plessi

 Proposte per l anno scolastico 202  2024

 Proposte per l anno scolastico 2024 202 

  ventuali discussioni sul progetto  SC  situazioni gravi e o ingestibili 

PARTI REALIZZATE DEL
PRO RAMMA

RSC

Le scuole coinvolte del nostro Istituto sono state

4   olpi   aleri  Collodi e  ucini 

   classi     alunni rsc per un totale di 220 alunni.

Le modalità di lavoro sono state due 

 A      

Supporto allo studio

Supporto digitale

Supporto emotivo

 A        

Supporto allo studio

Potenziamento del gruppo classe

Sviluppo all inclusione e al

potenziamento dell autostima.

Il lavoro in classe ha visto coinvolti gli operatori su

attività di studio e o di progettualità.

PARTI REALIZZATE DEL
PRO RAMMA

COMMISSIONE INCLUSIONE

La Commissione Inclusione 

  a tenuto aggiornati gli elenchi deibes con e

senza certificazione presenti nell istituto

Comprensivo  I.  lpi 

  a discusso dei casi pi  urgenti e gravi degli

studenti  SC all interno dell Istituto Comprensivo

chiamando   uando necessario  figure esterne

esperte per avere un confronto  un parere e o un

aiuto nel dialogo tra scuola e le famiglie.

  a discusso dei casi pi  urgenti e gravi degli

studenti B S all interno dell Istituto Comprensivo

chiamando   uando necessario  figure esterne

esperte per avere un confronto  un parere e o un

aiuto nel dialogo tra scuola e le famiglie.
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 arnea illustra al Collegio la proposta “Chi ha paura del lupo” come riportato nell’ultima 

diapositiva. 

Scaramuzza ed Angotzi, FS Informatica, espongono al Collegio il lavoro svolto di cui 

si riportano le slides illustrative: 

 

 
 

Te       e     

RSC

 R        

  uipe  ultidisciplinare

20 febbraio 2024     uipe  ultidisciplinare  Online 

  giugno 2024 2   uipe  ultidisciplinare  Online 

 I         e e e      

   settembre 202 

 2 dicembre 202 

 A    

24 novembre 202   vento annuale flashmob nelle scuole del

territorio dal titolo  L I P G O P  SO  L  P   IL C  BI     O .

 F        e     e                        

2  2  ottobre Seminario  azionale  irenze.

Te       e     

COMMISSIONE INCLUSIONE

 R      e 

 4 settembre 202 

  marzo 2024

20 giugno 2024

 A     

22 maggio 2024  Identità riflesse. Biblioteca vivente .

INDICARE L ATTIVITA  SVOLTA RITENUTA PIU 
SODDISFACENTE O CRITICITA  

RSC

  uest anno il progetto  azionale  SC ha subito un    e       e   

     e  e  di tutte le attività e di tutte le relazioni connesse al

progetto producendo una regressione nei rapporti scuola famiglia.  

partire dalla fine di febbraio il progetto   ripartito soprattutto dalle

situazioni pi  urgenti e gravi nel limite delle disponibilità degli

operatori e dei docenti.

 Senso di impotenza nell affrontare le numerose assenze

scolastiche da parte degli alunni e delle loro famiglie  SC.

COMMISSIONE INCLUSIONE

  ella giornata del 22 maggio 2024 si   svolta l iniziativa  Identità

riflesse. Biblioteca vivente  aperta alla cittadinanza presso il Chiostro

   a  estre.

SU  ERIMENTI PER IL PROSSIMO
ANNO RELATIVI AL TIPO DI
FUNZIONE SVOLTA E O
ALL OR ANIZZAZIONE IN  ENERALE

RSC

 Dare continuità alle classi e agli studenti coinvolti

nei progetti 202  2024.

  alutare nuove classi da coinvolgere nella

progettazione 2024 202 .

COMMISSIONE INCLUSIONE

 Creare una rete tra docenti per raccogliere i dati

degli studenti bes.

  ggiornare gli elenchi degli alunnibes con e

senza certificazione.

 Proporre attività o eventi che favoriscano

l inclusione.

  ichiedere anticipazione attivazione Spazio

Compiti.

 Creare una rete tra i diversi

dipartimenti Inclusione 

Benessere DS  Disabilità Intercultura.

ASSOCIAZIONE BALANCIN  ACT

 C I  A PAURA DEL LUPO 

UNA INIZIATIVA DI MUSICA CLASSICA PER TUTTI I BAMBINI DELLE SCUOLE

ELEMENTARI

Il Comune di  enezia e l  ssociazione Culturale Balancing  ct propongono alle scuole

primarie del Comune di  enezia l iniziativa                         un progetto di

musica classica con professionisti d eccellenza   aestri d orchestra del  eatro La  enice e gli

attori professionisti Susi Danesin e  rancesco  andich .

ATTIVITA  PREVISTA PER I BAMBINI (OTTOBRE 

  LABORATORIO  Laboratorio in classe di 2 ore in cui i bambini vengono introdotti alla

musica classica  agli strumenti ad arco  al pianoforte e alla concezione di orchestra e

direttore d orchestra   sercizi collettivi di ritmo  Giochi di attenzione e controllo delle

emozioni  Preparazione allo spettacolo interattivo  Prove generali per lo spettacolo

interattivo

  SPETTACOLO INTERATTIVO Lo spettacolo  Chi ha paura del lupo   al  uale

potranno assistere le classi che hanno aderito  si terrà il 24 o 2  ottobre mattina presso

l  teneo  eneto di  enezia. I bambini  in base alle azioni imparate nel laboratorio 

aiuteranno i due attori e i musicisti a raccontare le favole del lupo.

A       e      1                  e  e  e   e            e                  

                       e P              B    . L   e    e   e e e                

    e     e                       1  e     e              .
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 ngotzi ribadisce l’importanza  a suo parere  di dare maggiore visibilità all’Istituto 

utilizzando anche i Social Media. Il Dirigente concorda ma ribadisce la necessità di reperire 

personale che se faccia carico completamente. 

 

Quattrone, FS Intercultura, espone al Collegio il lavoro svolto di cui si riportano le slides 

illustrative: 

 
 

                          

 

                            

                                                                                       

             

                                                                              

                                                                                   

                                                          

                                                         

                                       

                                                                                  

                               

                              
               

                        
                                        

                

                                                                                              

                 

                                                                                                 

                              

                                                 

                                                    

                                                 

                              

                                                        

                                       

                                                                   

                                                                               

                                                                                                  
                           

                                                                                          

               

                                                                                                              

                               

                                 

                             

                   

                                                                         

                                                                                                  

                                        

                                                                                                           

                   

                                                                                             

                                                 

                                       

                                

                
               

                            

                

                                                                                     

                                                                                    

                                                                                

                                                                               

                                                                                      

                                                                                    

                                                                  

                                                                                  

                     

                                                                                  

             

               

 lla buona riuscita delle attività dell area informatica hanno dato

il loro contribuito i membri della commissione informatica il

 eam per l innovazione digitale il Dirigente scolastico a loro e

alle altre persone che hanno collaborato in maniera diretta e

indiretta va la nostra riconoscenza.

Caterina   rancesca
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Musto, FS Valutazione, autovalutazione e P.T.O.F., espone al Collegio il lavoro svolto di 

cui si riportano le slides illustrative: 
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La documentazione elaborata dalla FS/Commissione Valutazione verrà a breve caricata 

nell’area riservata del sito d’Istituto.  

Le Relazioni finali delle Funzioni Strumentali  e i documenti proposti dalla FS Valutazione 

vengono approvati all’unanimità dei presenti. (Delibera n. 16/2024) 

 

 

5. Approvazione Consuntivo Attività Progettuali (delibera);  

I Referenti dei Progetti di Plesso e dei Progetti d’Istituto espongono al Collegio una sintesi 

relativa all’attuazione dei progetti suddetti. 

Il Collegio approva all’unanimità dei presenti il consuntivo delle attività progettuali 

presentate (Delibera n. 17/2024) 

 

2.Comunicazioni del Dirigente 

Il Dirigente ricorda l’importanza del rispetto del segreto professionale a cui ogni docente   

tenuto. La fuoriuscita di notizie, spesso anche non veritiere, relative a problematiche 

interne della scuola può arrecare un gravissimo danno d’immagine all’Istituto che si 

ripercuote sulle iscrizioni dell’utenza. 

 icorda inoltre che dal   settembre 2024 il nostro Istituto assorbirà l’IC Gramsci di 

Campalto con la creazione di un nuovo IC denominato “I.C.  lpi – Gramsci”. L’avvio del 

nuovo anno richiederà un grande spirito di collaborazione e fusione tra il personale dei due 

Istituti. 

Il primo Collegio Docenti del nuovo a.s. si svolgerà il 2 settembre in luogo e orario che 

verrà reso noto tramite circolare ufficiale. 

 

6. Saluto e ringraziamento ai pensionandi;  

Il Dirigente e il Collegio tutto salutano e ringraziano per il lavoro svolto le docenti Nives De 

Gobbi, Chiara Pagnin, Rita Banchetti, Francesca Scaramuzza e Rossella Parisi che andranno 

in pensione dal 1 settembre 2024.  

 

 

 

 

      Il Segretario       Il Dirigente Scolastico 

Prof.ssa Francesca Calderazzo       Prof. Marco Sinatora 

 
 


